

# 黒木西

黒木西小  
学校だより  
文責:校長 松尾英二

令和5年 11月 20日

NO.07



秋が深まってきました



秋が深まり、学校の周りで、ドングリやカモを見かけるようになりました。



## 充実したスポーツ集会になりました

十月二十八日、スポーツ集会を行いました。限られた授業時数の中で練習し、できた充実感を味わうことができるように、今年度も午前八時四〇分開会です。午前中の開催としました。

各学年、走競技、競争遊戯、ダンスや組体操などの表現、応援の四種目に出場し、子どもたちは真剣なまなざしやとびきりの笑顔で頑張りました。短い期間の中で、動きやタイミング、次々に変わる自分の場所などを覚え、見事に演技、競技をすることができました。また、勝敗が明らかになりますので、うまくいかなくて悔しい思いをすることもあったと思いますが、上手に切り替えて、次の競技等に取り組みることができていました。このことから、体だけでなく、心も成長しているなど感じたところです。

特に、六年生、五年生は、応援などの計画を立て、下級生を上手にまとめ導くことができました。黒木西小学校の伝統や文化をしっかりと築くことができましたと思います。

このような取り組みができましたのも、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力のおかげです。本当にありがとうございます。下段は、閉会後の集合写真です。大きな行事をやり遂げたすがしさと、心がつながっている温かさを感じています。撮影してくださった方々、ありがとうございます。



十一月十四日(火)劇団さんぼの皆さんに来ていただき、観劇会を行いました。「ねこのめし」「びんぼう神」を演じてもらいました。子どもたちは、息がぴったり三人の演技や楽器、猫と犬が争っている間に猿がももを取っていくなどの内容の面白さを感じ取っていました。